
ATA DA 29ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL 
DE BEM ESTAR À VIDA ANIMAL – FUBEM 

23 DE JUNHO DE 2023 
 

 
Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às 1, em 1 

primeira chamada, realizou-se de forma hibrida a 29ª. Reunião Ordinária do Fundo 2 

Municipal de Bem Estar à Vida Animal - FUBEM, na Sala de Reuniões da SEMAM, 3 

na Praça dos Expedicionários nº. 10, no 9º. andar, em Santos – SP., com a seguinte 4 

Ordem do Dia: 1. Aprovação e leitura da ata da 28ª Reunião Ordinária; 2. 5 

Apresentação de demanda (Gripe Aviária). 3. Assuntos Gerais. Presentes: Srs. (as). 6 

Marcos Libório (Secretário de Meio Ambiente) e Adilson Bandeira (Ong Patinhas Que 7 

Brilham). Virtual: Nair Sissi Ventura Fonseca Lopes (SEDUC), Marcela Sargo Gatti 8 

(ONG Amigos do Tobias), Felipe Marttinni Souza (DVA), Luiz Trajano (SEFIN) e 9 

Fernando Azevedo (ASSESSOR TÉCNICO). Ausência Justificada: Sr. Luiz Biondi 10 

(UNIMES) Convidados: Sergio Schlicht (DEPAVI/SEMAM), Thiago Luiz Silva e 11 

Juliana Pires (SEMAM). O Presidente agradeceu a todos pela participação. No item 12 

1, a ata foi enviada por e-mail, sendo dispensada sua leitura foi aprovada. No item 13 

2, O Presidente participou que em atendimento a portaria e decreto Federal e 14 

Estadual sobre gripe viária a SEMAM efetuou reunião com equipe técnica do 15 

Departamento de Parques e Defesa da Vida Animal e que nesta foi apontado a 16 

necessidade da aquisição de através equipamentos de proteção individual (EPI’s) 17 

para o atendimento de recolhimento de animais com sintomas ou não de gripe 18 

aviária. Pontuou que estes equipamentos ajudam a conter qualquer tipo transmissão. 19 

O Presidente apresentou aos conselheiros a lista dos insumos com custo de 20 

R$15.000,00 (quinze mil reais). Esclareceu que no regimento do FUBEM consta 21 

permissão para este tipo de recurso, e que cabe ao Conselho a ratificação. Colocada 22 

em votação e sem manifestação contraria, foi aprovado o recurso para aquisição dos 23 

insumos.  No item 3, o Presidente comunicou que o atendimento do CODEVIDA da 24 

Zona Noroeste passou para parte interna do Jardim Botânico, sendo que o local 25 

anterior ocupado pela CODEVIDA/JB foi destinado para quarentena, pois esta irá 26 

receber animais com sintomas ou não de gripe aviária. Nada mais havendo a ser 27 

tratado, o Sr. Marcos Libório agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 28 

reunião. Eu,             Glaucia Santos dos Reis,  secretariei e lavrei a presente Ata que 29 

será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo Presidente. 30 

 

MARCOS LIBÓRIO 

PRESIDENTE 

 


